
 

投稿年月日 令和 3年 12月 17日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

給食センターが出来てからは弁当持参の子が増えたと聞くが、何故

に増えたのだろうか？ 

 

回   答 

 

旧学校給食センターで給食を提供していた４月～６月と、新学校給

食センターで給食を提供した９月～１１月で弁当を持参する児童生

徒の数を比較したところ、その数は減っていました。 

 

担当課 学校教育課 


